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         O Vereador que esta subscreve, depois de ouvido o Plenário, solicita ao 
Executivo Municipal que informe por que a roçadeira não foi licitada junto com o trator, 
sendo que a Emenda do Alceu Moreira veio para realizar a compra dos dois 
equipamentos junto.  

 
                                                      Justificativa: Oral. 

 

 

                                                      

Sala de sessões, 12 de maio de 2025. 
 
 
 
 
 
 
 FABIO FALLAVENA FERREIRA  

Vereador 
 
 
 
 
 


